

Babinsa Jalin Komunikasi Sosial Dengan Tokoh Masyarakat di Wilayah

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Sep 13, 2022 - 16:14



Serda Syaban Anggota Koramil 23/ Magelang Utara, Melaksanakan Komunikasi Sosial Dengan Tokoh Masyarakat di Kampung Dalangan Kelurahan Kramat Utara

MAGELANG,-- Babinsa Koramil 23/Magelang Utara Kodim 0705/Magelang Serda Syaban bersama Perangkat Kelurahan, melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) dengan ketua RW 08 Tri Hriyadi (45) yang juga merangkap sebagai ketua Linmas Kelurahan bertempat di kediaman Kampung Dalangan RW 08

Kelurahan Kramat Utara Kecamatan Magelang Utara, Selasa (13/09).

Sebagai Aparat Komando kewilayahan (Apkowil), dalam tugas keseharian selalu bersentuhan langsung dengan masyarakat, Babinsa terus menjalin hubungan komunikasi sosial pada warga di kelurahan yang tidak terbatas oleh ruang maupun waktu. Komunikasi sosial yang dilakukan merupakan wadah silaturahmi antara Babinsa dengan warga masyarakat yang dapat memupuk kebersamaan antara Babinsa dengan Masyarakat di Wilayah.

Dalam komunikasi yang berlangsung sangat akrab dengan suasana santai, namun banyak hal yang kita ambil pada pembicaraan secara hangat tersebut. Tentunya selaku Babinsa akan menyampaikan pandangan serta pesan moral terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan maupun dampak dari kebijakan dari pemerintah dalam hal ini kenaikan BBM serta selalu menghimbau untuk selalu menjaga warga untuk hidup yang lebih sehat.

Serda Syaban selaku Babinsa mengatakan, kegiatan komunikasi sosial ini, dalam rangka untuk meningkatkan hubungan silaturahmi serta rasa kekeluargaan dengan masyarakat sehingga akan tercipta hubungan silaturahmi yang lebih erat." Ungkap Babinsa.

Di tempat terpisah, Mayor Inf Joko Prayitno menyampaikan "Sebagai anggota Bintara Pembina Desa (Babinsa), harus mampu dalam menjalin hubungan komunikasi sosial dengan masyarakat di binaannya. Rajin - rajinlah ke lapangan, sehingga setiap Babinsa akan mengetahui informasi maupun persoalan di masyarakat. Dengan adanya kedekatan antara Babinsa dengan tokoh masyarakat maupun tokoh yang berpengaruh, bila ad permasalahan sekecil apapun akan cepat teratasi dan dipecahkan secara cepat dan tuntas." Imbuh Danramil.

" Jadikan momentum komunikasi sosial dengan tokoh masyarakat sebagai upaya pembinaan teritorial (Binter), serta memelihara dan mempererat hubungan antara Babinsa dengan warga diwilayah, merupakan suatu perwujudan kemanunggalan TNI dengan rakyat." Tutup Mayor Inf Joko Prayitno.

Pen: 0705/ Mgl